
Vorstandssitzung SV Mattnetz Berlin 09.09.2023

Anwesende: Georg (Protokollführer), Henrik, Jaroslaw, Silvio, Robert, Dennis

 Es wurde über die Einteilung der Freitags-Trainingsgruppen im Kinderbereich sowie über den
Umgang mit verhaltensauffälligen, störenden Trainingsteilnehmern diskutiert. Ebenso wurde
das Thema Aufsichtspflicht beim Training angesprochen. 

 Silvio zieht eine positive Bilanz zum Trainingslager. Sein Vorstoß, im kommenden Sommer ein
weiteres Trainingslager durchzuführen, wurde positiv aufgenommen. Eine frühe Planung, um
die  sich  Silvio  kümmern  möchte,  soll  helfen,  dass  bei  der  nächsten  Fahrt  deutlich  mehr
Teilnehmende mitkommen. Auch Erwachsene sollen sich hier angesprochen fühlen.

 Robert erklärt die Problematik mit dem Zahlungsverzug des BSV, der uns bereits seit über 5
Monaten 500€ für die Live-Übertragung während der M-Klasse 2023 schuldet. Nach einer
weiteren  Zahlungserinnerung  wird  Robert  eine  Mahnung  verschicken,  um  das  Geld
schließlich einzutreiben.

 Für die Teilnahme an der Deutschen Jugend-Einzelmeisterschaft 2023 soll Bao ein Zuschuss
in Höhe von 300€ gewährt werden. Bedingung dafür ist die fristgerechte Überweisung seines
Eigenanteils. Die Rechnung über den Eigenanteil wird Robert an Bao verschicken.

 Es  wurde  diskutiert,  auf  welcher  Basis  und  für  welche  Zeitspanne  ein  verminderter
Mitgliedsbeitrag  beantragt  und  gewährt  werden  kann.  Es  wurde  sich  geeinigt,  dass  ein
formloser Antrag, ohne Nachweise, für 2 Jahre gewährt werden kann, bevor ein neuer Antrag
eingereicht werden muss.

 Robert hat in den vergangenen Tagen alle Mitglieder bezüglich der Zahlung ihres Eigenanteils
der Vereinskleidung angeschrieben. Georg hat damit begonnen, die Kleidung an Mitglieder
zu verteilen, die bereits gezahlt haben. Insgesamt fehlen noch 10 Kleidungsstücke, die noch
nicht  geliefert  wurden.  Bei  der  „von  Herzen  GmbH“  scheint  es  Schwierigkeiten  mit  der
Lieferung zu geben. Auch die Rechnungen, die uns zur Begleichung vorgelegt wurden, waren
unstimmig. Die Kleidungsstücke werden entsprechend nachgeliefert. Auf eine aktualisierte
und stimmige Rechnung warten wir noch.

 Robert wurde erneut darauf hingewiesen, dass viele Mitglieder eine Rechnung mit Angabe
des Vereinskontos wünschen, um ihre Beitragsrückstände aufzuholen.

 Der Zuschuss für Malina zur Teilnahme an der Deutschen Frauen-Einzelmeisterschaft wurde
von Robert abgewickelt.

 Die nachzuholende Kassenprüfung für das Jahr 2022 soll am 21.09. stattfinden. Alle dafür
wichtigen Belege und Rechnungen scheinen vorhanden zu sein.

 Die Aufstellungen zur anstehenden BMM-Saison 2023/24 wurden von Jaroslaw in Absprache
mit  den  Mannschaftsleitern  koordiniert.  Eine  Mail  an  alle  Mannschaftsleiter  und  Spieler
sowie die Meldung der Mannschaften wird in den nächsten Tagen von ihm erfolgen. Dennis
wird unsere Homepage mit  den relevanten Infos in  dem Reiter „BMM“ auf  den neusten
Stand  bringen.  Alle  sind  zuversichtlich,  dass  es  mit  der  Fülle  an  Spielern  und  den
verantwortungsbewussten Mannschaftsleitern (Henrik, Max, Roland A., Roland L und Kirsten)
kein Problem sein wird, eine gute Absprache zwischen den Mannschaften zu gewährleisten.



 Die Frage der Schiedsrichter bei den BMM-Heimspielen wurde diskutiert. Aktuell verfügen
wir  über  genügend  Schiedsrichter  und  Helfer,  um  einen  reibungslosen  Ablauf  unserer
Heimspiele zu gewährleisten.

 Henrik wird einen kleinen Bericht auf der Homepage veröffentlichen, bei dem es um unsere
Aufstiegsfeier am 01.09.2023 geht.

 Henrik  hat  für  eine  Turnierfahrt  mit  ambitionierten  Jugendlichen  das  Grenke  2024
auserkoren.  Er  wird  potentielle  Teilnehmende  zeitnah  anschreiben  und  die  Turnierfahrt
planen.

 Es  wurde  kurz  über  den  aktuellen  Stand  des  Umzugs  in  die  Alte  Schule,  sowie  die
angespannte Raumsituation in Baumschulenweg gesprochen.

 Die Dampferfahrt hat stattgefunden, überschattet von kurzfristigen Ausfällen von Harald und
Bernd. Mike übernahm am Ende die Leitung. Insgesamt nahmen 6 aktive Mitglieder teil. Ein
kurzer Bericht für die Homepage wird erwartet.

 Der SV Mattnetz wird in der kommenden Saison erstmalig eine Mannschaft in der Frauen-
Regionalliga melden. Die Mannschaftsmeldung erfolgt in Kürze. TSG Oberschöneweide wird
uns  mit  einigen  Gastspielerinnen  unterstützen.  Die  Mannschaftsleitung  wird  von  Kirsten
übernommen.  Die  anfallenden  Kosten  bei  Spielen  außerhalb  Berlins  sollen  vom  Verein
getragen werden.

Die nächste Vorstandssitzung findet am 07.10.2023 19:00 Uhr über Teamspeak statt.


